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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ９月１０日 納涼会振替休会 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ９月１７日 外部卓話 米山奨学生 

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．９（通算Ｎｏ．2412）    

２０１４年９月３日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

会 員 卓 話 本橋美章会員 

 

写真提供：青木正弘会員 

 

                                        

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ． ８（Ｎｏ．2411） ８月２７日（水）曇り（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 茨城県自然博物館 服部仁一様 

      

 

ビ ジ タ ー 

小倉 史義様 （土浦ロータリークラブ） 

茨城県自然博物館 教育課長 服部仁一様 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫石塚（利）会員 

 

マルチプルポールハリスフェロー表彰  

 

 石塚利明会員（１回目）             江ノ島の後ろにある富士山  写真提供：石塚利明会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会   荒井孝典委員長 

９月６日（土）納涼会集合時間は、白井石油さん前に１３時３０分です。よろしくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

 例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さんこんにちは、本日は茨城県自然博物館の服部様、私どもの例会にお出で

頂き誠にありがとうございます。後程お話を頂く予定でおりますので、ぜひよろしくお

願いいたします。 さて、先日２４日の日曜日に２８２０地区の会長・幹事会が日立で

行われましたので、山野井幹事と２人で参加してまいりました。藤居ガバナーの挨拶

に始まり、地区内各分区のガバナー補佐の現況報告、地区の委員長さん方の事業

の進捗状況及び今後の事業発表など、かなり盛りだくさんの内容で、２人で心配して

いた睡魔との戦いもさほどではありませんでした。会議の終わりにガバナーの総評

があり、その中で少し個人的に印象深かったお話しがあったので、この場でご紹介

いたします。 

「素晴らしき職場」 

公式訪問において、某水産加工会社見学の機会を得た。当然のことながら入場前に頭のテッペンから履
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物の長靴の先まで完全防備体勢で、目元だけが開いている状態で見学コースに入った。まず目に入ったの

が、壁に掲げてある「日常の心」と題した標語であった。内容はどこでも見かける「はいという素直な心」で始ま

る５項目である。案内に従い、工場内を進んで行くとたくさんの従業員の方々が、それぞれの持ち場で整然と

作業に従事されていたが、出会った方々が必ず目礼を含めて挨拶を交わし、出会った時には順路を開けて

頂き、行き届いた来訪者への心づかいを感じたが、清潔感いっぱいの職場環境も相まって大変清々しい印

象を得た。職場見学の後、目元しか見えなかった従業員の多くが海外から研修に来られている外国人の

方々であると伺い、「日常の心」の徹底具合に改めて感心しこのような職場を構築された社長に改めて敬意

の念を表した次第である。 

 

日頃、当たり前の事を当たり前にやれているのか？出来ているのか？といった事を考えさせてくれる内容の

スピーチだったので、あえてご披露させて頂きました。 

 

外 部 卓 話     茨城県自然博物館 教育課長 服部仁一様 

   

  

   

   



８月は会員増強・拡大月間です 

4 

   

  

 

 

出 席 報 告   登坂 寛委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ４１名 １３名 ０名 ０名 ７７．７８％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥26,000     累計 ￥401,000  

誕生祝御礼≪ご夫人≫石塚（利）会員 

服部さん、小倉さん、ようこそおいで下さいました。   武藤会員 

服部さん、小倉さん、ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願いします。  山野井会員 

ポールハリスフェロー表彰されました。   石塚（利）会員 

TOOWOOMBA への学生派遣事業、無事終了しました。３名の学生たち立派に親善大使、務めて頂きまし

た。   北村（英）会員 

雑誌のインタビューを受けました。   鈴木（茂）会員 

８月３０日は、第５０回常総花火大会です。お天気が心配ですが、何とかもってくれればと思います。 

花火大会に因んで今日の一句 「夏の夜 美しく咲く 大花火」   熊谷会員 

本日、講師として「ミュージアムパーク茨城県自然博物館 服部仁一氏」をお招き致しました。宜しくお願い申

し上げます。  海老原会員 

秋の風がとても心地よい日になってきました。服部様、卓話宜しくお願い致します。  石井会員 

服部さん、卓話宜しくお願い致します。  青木（英）会員 

服部さん、ようこそ。   斎藤会員 

服部先生、卓話ご苦労様です。よろしくお願いします。  登坂会員 

早退致します。   小島会員 

例会欠席しました。   染谷（秀）会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 


